
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １０   １０ 番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項１ 松田町長の平成31年度重点事業は何か 

質問の要旨 

 松田町長が誕生して３年目が経過しようとしているが、これまで松田

町長は、積極的な事業展開を図り、町政をリードされてきているが、３

年間の町政運営を検証し、平成31年度の基山町の重点事業と喫緊の課題

について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 平成31年度の重点事業とは何か 

 

(２) 今後の基山町の喫緊の課題とは何か 

町 長 

 

町 長 

 

質問事項２ 園部団地の将来構想について 

質問の要旨 

 園部団地は、建設後50年以上を経過し、老朽化が進んでいる。 

 平成25年３月策定の基山町公営住宅等長寿命化計画では「建替え」と

の判定が出ているが、これまで具体的な方針が全く示されていない。建

替え後の土地の有効活用策等を含め、早急に町民に示すべきではないの

か。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町長は、園部団地の現状をどのように把握している

のか 

 

(２) 建替え決定後６年間も具体的方針が示されない理

由は何か 

 

(３) 建替え地は、どこか（現地での建替え、他の土地、

建替えはしないなど） 

 

(４) 町民に対する基本方針の発表は、平成31年度中に示

されるのか 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １０   １０ 番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項３ 町営球場の再整備について 

質問の要旨 

 町営球場は、今から44年前の昭和50年に建設され、当時としては最新

の球場で多くのスポーツ愛好者に利用され、今日に至っている。 

 平成28年に策定された基山町公共施設等総合管理計画で、更新等の整

備が必要であると指摘されているが、今後の再整備計画について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町営球場の現状をどのように認識しているのか 

 

(２) 再整備の基本方針は策定されているのか 

 

(３) 今後の具体的整備は、いつから実施されるのか 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 


